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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена классификации элементов информационной модели в соответствии с требованиям государственной экспертизы.  Цель исследования – это анализе опыта в сфере информационного моделирования в строительной отрасли Российской Федерации, а так же в разработке рекомендаций по подготовке информационной модели к прохождению государственной экспертизы в Российской Федерации. Объектом исследования в данной работе выступают информационные модели объекта строительства (или здания). Предметом исследования являются процесс классификации в BIM-проектах. Задачи, которые были поставлены в данной работе: 1. Обзор применяемого программного обеспечения на территории Российской Федерации; 2. Анализ работы  государственной экспертизы с цифровыми моделями объектов капитального строительства; Возможности экспорта цифровой модели в формат IFC; 3. Анализ существующих зарубежных и Российских классификаторов информационных моделей; 4. Подготовка информационной модели для прохождения экспертизы. Практическая значимость работы состоит в демонстрации способности программного обеспечения выполнять классификацию информационных моделей в соответствии с требованиями государственной экспертизы. В ходе исследования были получены следующие результаты: - определение наиболее популярного программного обеспечения на территории Российской Федерации; - демонстрация работы государственной экспертизы при получении информационной модели на проверку; - определены требования к информационной модели; - демонстрация по классификации элементов информационной модели. Таким образом, можно сделать вывод, что выполнение классификации элементов информационной модели в соответствии с требованием государственной экспертизы возможно, так как современное программное обеспечение имеет необходимый для этого функционал, кроме того, впервые были опубликованы единые требования со стороны государства, которые берутся за основу для классификации.
        

        
          This work is devoted to the classification of the elements of the information model in accordance with the requirements of the state expertise. The aim of this research is to collect and combine information in the field of information modeling, to demonstrate the process of preparing an information model for passing state expertise in the Russian Federation. The object of research in this paper is information models. The subject of the study is the classification process in BIM projects. The tasks that were set in this work: 1. Overview of the software used in the territory of the Russian Federation; 2. Analysis of the work of the state expertise with digital models of capital construction projects; 3. Analysis of existing foreign and Russian classifiers of information models; 4. Preparation of the information model for examination. The practical significance of the work comes from the possibility of using modern software to classify information models and upload them to the IFC format. During the study, the following results were obtained: - determination of the most popular software on the territory of the Russian Federation; - demonstration of the work of the state expertise when receiving an information model for verification; - the requirements for the information model are defined; - classification of the elements of the information model was made. Thus, it can be concluded that the classification of the elements of the information model in accordance with the requirements of the state expertise is possible, since modern software has the necessary functionality for this, in addition, for the first time, uniform requirements were published, which are taken as the basis for classification.
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